
令和元年第５回土岐市議会定例会

一般質問順序表

１２月９日（月）、１０日（火）

順 序 発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者

１
９ 日

午 前
小栗 恒雄

１. 消費税引き上げ後の対
応について

２. 食品ロス削減調査につ
いて

３. 自治体向けアプリにつ
いて

４. 庁舎内パソコンの強制
終了について

ア. 市財政への影響と見通しについて

イ. プレミアム商品券の現状について
ウ. 保育料の現状と見通しについて

ア. 食品ロス調査の現状について

イ. 食品ロス調査の難しさについて
ウ. 今後の食品ロス削減について

ア. 自治体向けアプリについて

イ. マチイロについて
ウ. 電子母子健康手帳について

ア. 市の働き方改革の取り組みについて

イ. パソコンの強制終了の導入について

市長及び

関係部長

〃

〃

市長及び

関係部長

〃

〃

市長及び

関係部長

〃

〃

市長及び

関係部長

〃

２
９ 日

午 前
和田 悦子

１. 気候変動解決にむけて
ゼロウェイスト（ゴミ

ゼロ）へ

２. 小山富士夫邸、窯跡の
維持管理について

ア. 一般廃棄物処理基本計画について

イ. ペットボトル飲料容器のゴミ削減に向けて

ア. 世界的に有名な陶芸家小山富士夫氏の邸宅や花ノ木窯跡を
今後どのようにしていくのか

市長及び

関係部長

〃

市長及び

関係部長

３
９ 日

午 後
髙井由美子

１. 災害時に備えて ア. 台風１９号に対する市の取り組みについて

イ. マイ・タイムラインの推進について
ウ. 自主防災組織による地区防災計画の策定について

市長及び

関係部長

〃

〃

４
９ 日

午 後
加藤 淳一

１. マイナンバーカードに
ついて

２. 公共施設の統廃合につ
いて

ア. マイナンバーカードの普及について

ア. 今後の計画について

市長及び

関係部長

市長及び

関係部長

５
９ 日

午 後
加藤 辰亥

１. 協働の仕組み作りにつ
いて

２. 安全で快適な暮らしを
支える基盤づくり

ア. 情報共有の推進

ア. 防災・減災の推進

市長、教育長

及び関係部長

市長、教育長

及び関係部長

６
９ 日

午 後
西尾 隆久

１. 地域の歴史、資源、文
化、伝統、観光関連施

設等について

２. 家庭から出るごみにつ
いて

ア. 案内看板等の設置について

イ. 案内看板の維持、管理について
ウ. 補助金を活用した看板の建て替え・補修について
エ. ＳＮＳ等での情報発信について

ア. ごみ袋の値上げ前と現在の比較について

イ. 資源ごみの年間の収入について
ウ. ごみの収集日の変更について（提案）
エ. 高齢者家庭への収集について

市長及び

関係部長

〃

〃

〃

市長及び

関係部長

〃

〃

〃



順 序 発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者

７
１０日

午 前
鈴木 正義

１. 「広報とき」の発行に
ついて

２. 児童館の今後について

ア. 経費、発行回数、配付方法について

ア. 老朽化した児童館について

関係部長

関係部長

８
１０日

午 前
杉浦 司美

１. 運転免許証自主返納事
業について

２. 地域交通について

ア. 実績と成果について

イ. 今後の取り組みについて

ア. 市民バスと「のってこ」の利用状況について

イ. 駄知どんぶりバスについて
ウ. 新たな地域交通の創出について

市長及び

関係部長

〃

市長及び

関係部長

〃

〃

９
１０日

午 前
水石 玲子

１. 人と動物の共生社会を
めざして

２. 思いやり駐車場につい
て

３. 人生１００年時代の健
康づくりについて

ア. 野良猫の繁殖防止策について

ア. ぎふ清流おもいやり駐車場利用証制度について

ア. フレイル予防について

市長及び

関係部長

市長及び

関係部長

市長及び

関係部長

１０
１０日

午 後
後藤 正樹

１. 多文化共生社会の実現
について

２. 観光資源の活用につい
て

ア. 外国人住民の状況について

イ. 外国人住民施策について
ウ. 外国人児童・生徒の状況とその対応について

ア. 三国山キャンプ場の運営状況と今後の方向性について
イ. 観光資源の発掘と複数資源の相互活用について

市長及び

関係部長

〃

〃

関係部長

〃

１１
１０日

午 後
各務 和彦

１. 住宅用火災警報器の設
置について

２. 乙塚古墳附段尻巻古墳
整備工事について

ア. 土岐市の火災警報器設置状況は

イ. 近年の火災発生宅の警報器設置状況について
ウ. 高齢者宅への主な啓発活動について
エ. 平成２１年に緊急経済対策及び雇用対策事業としての火災
警報器設置について

オ. 「１０年たったら、とりカエル。」と消防本部の住宅用火災
警報器の交換のすすめはホームページに掲載をされている

が

カ. 独居宅等への機器設置状況及び交換等について、民生委員
との連携及び状況調査等についての考えは

ア. １期工事の進捗状況について

イ. 工事期間中の見学会等開催について
ウ. 史跡整備に対する市民意向調査を踏まえて、織部の里・美
濃陶磁歴史館等の文化及び歴史ゾーンとしての整備活用に

ついて

市長及び

関係部長

〃

〃

市長、副市長

及び関係部長

〃

市長、副市長

及び関係部長

市長、副市長、

教育長及び

関係部長

〃

〃

１２
１０日

午 後
小関 篤司

１. 土岐市立総合病院の今
後について

２. 加齢性難聴者の補聴器
購入助成について

ア. 来年からの指定管理の現状について

イ. 東濃中部の医療提供体制検討会について

ア. 加齢性難聴者の現状について

イ. 加齢性難聴者の実態について
ウ. 補聴器の購入助成について

市長、理事

及び関係部長

〃

市長及び

関係部長

〃

〃


